
　11月25日、小国町民総合体育館で白い森杯
柔道大会が４年ぶりに開催されました。県内
と新潟県の中学生59チームが参加し、大会終
了後は練習会が行われました。
　加藤義弘大会会長は「山形、新潟両県の選
手や指導者が交流できる重要な大会。今後も
選手や指導者のかたがたに出場したいと思っ
てもらえるような大会にしていきたい」とお
話しくださいました。

４年ぶり17回目の開催４年ぶり17回目の開催

白い森杯柔道大会２０２３白い森杯柔道大会２０２３

　12月から１月にかけて行われるスポーツの
全国大会に本町出身の中学生２人、高校生５
人が出場することとなり、12月11日、激励金
交付式が行われました。交付式では、仁科洋
一町長のほか、スポーツ団体関係者が出席し、
出場選手を激励しました。

中学生２人、高校生５人が出場中学生２人、高校生５人が出場

全国大会出場激励金交付式全国大会出場激励金交付式

　11月27日、小国警察署で交通安全協会・安全運交通安全協会・安全運
転管理者協議会表彰式が開催され、舟山恵美子転管理者協議会表彰式が開催され、舟山恵美子
さん（越中里）と、飯田健二さん（兵庫舘）がさん（越中里）と、飯田健二さん（兵庫舘）が
東北管区警察局長・東北交通安全協会長表彰を東北管区警察局長・東北交通安全協会長表彰を
受賞しました。受賞しました。
　他の受賞・受章者は下記のとおりです。　他の受賞・受章者は下記のとおりです。

本町の交通安全に貢献本町の交通安全に貢献

交通安全協会・安全運転管理者協議会表彰式交通安全協会・安全運転管理者協議会表彰式

【山形県警察本部長・山形県安全運転管理者協会長連名表彰】
 優良安全運転管理者　佐藤博士さん

【山形県交通安全対策協議会長表彰】
 交通安全功労者　井上正美さん

【交通栄誉章緑十字銅章】
 交通安全功労者　駒澤堅一さん
 優良運転者　伊藤便さん、五十嵐民雄さん
 安全運転管理者　安部昌晴さん

【東北管区警察局長・東北交通安全協会長表彰】
 安全功労者　舟山恵美子さん／優良運転者　飯田健二さん

【山形県警察本部長・山形県交通安全協会長連名表彰】
 民間交通功労者　齋藤春代さん／優良交通安全協会役員　齋藤政志さん
 優良運転者　櫻井旗江さん、小嶋文子さん、舟山恭子さん

出場選手（選手名（学年）・所属）
■第55回全国高等学校選抜ホッケー大会
　齋藤愛佳さん（１年）・米沢商業高校
■ＪＯＣジュニアオリンピックカップ第37回全国都道府県対抗中学バレーボール大会
　伊藤咲歩さん（３年）、遠藤風吹さん（３年）・小国中学校
■第76回全日本バレーボール高等学校選手権大会
　佐藤柊也さん（３年）・山形中央高校
　遠藤凪咲さん（３年）、佐藤鈴さん（２年）、杉山由菜さん（２年）・
　米沢中央高校

▲写真前列左から：遠藤風吹さん／伊藤咲歩さん／齋藤愛佳さん
　写真後列左４人目から:杉山由菜さん／佐藤鈴さん／遠藤凪咲さん
　写真左上：佐藤柊也さん
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　12月15日、小国小学校４～６年生や小国中学
校の有志が町内の福祉施設に年賀状を送る小中
合同年賀状ボランティアが今年も実施されまし
た。
　これは児童生徒の自治的な活動を推進すると
ともに、地域に貢献し、小中学生の交流を深め
ることなどを目的とする小中合同ボランティア
活動の一環として実施されているもので、小国
中学校生徒会執行部でボランティアを担当する
３年の井上こころさんは「小中学生の元気なメッ
セージを見て、明るい新年を迎えてほしいです」
とお話しくださいました。

小国中学校生徒会執行部主催小国中学校生徒会執行部主催

小中合同年賀状ボランティア小中合同年賀状ボランティア

「プレオープンへのご来場ありがとうございました！」

　　　　地域おこし協力隊　欠端　彩乃

9393

　12月８日、おぐに開発総合センターでＪＲ米

坂線復旧小国期成同盟会設立総会が開催され、

会長として安部春美小国町議会議長が選出され

ました。

　総会では、事業計画等について決定されたほ

か、仁科洋一米坂線整備促進期成同盟会会長よ

り米坂線復旧に係る要望活動等の経過報告があ

りました。

米坂線の全線復旧を目指して米坂線の全線復旧を目指して

ＪＲ米坂線復旧小国期成同盟会設立総会ＪＲ米坂線復旧小国期成同盟会設立総会

　　朝晩町中が霧に包まれる光景から、そろそろ雪が降る頃だなぁと

身が引き締まる２年目の冬を感じています。最近、専門の協力隊で

あることに悩む時があります。メンバーと話すなかで羨ましいと思

うこともある一方、直接的に地域へ貢献できているのか不安になる

場面があるからです。当初の目的や想いを忘れずに活動したいと

思ったこの頃です。

　さて、資料館は約２週間のプレオープンを終えました。多くのか

たに来場していただきました。正解が見当たらないまま進めてきた

１年間。一から考え、新しいことを学び形にすることの大変さ。ど

のような反応をいただけるのかとても不安でしたが、前向きな感想

を多数いただきとても励みになりました。改めて、資料に込められ

た思いを繋ぐことへのやりがいを実感できました。本オープンにむ

けて、さらに改善していきます！


